
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete do Vereador Rodrigo Coutinho

Rua Princesa Isabel, 410, Gabinete nº 21 1º andar  Recife – PE

REQUERIMENTO Nº  ________ /2017

Requeremos à Mesa Diretora, cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o 
Plenário,  que seja  encaminhada INDICAÇÃO ao diretor presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana – EMLURB, Sr. Roberto Gusmão, para realizar  Poda 
de árvore localizada na Rua Francisco da Cunha, em frente ao número 507, no bairro de 
Boa Viagem, Recife/PE  CEP: 51020050.

Da aprovação deste, dêse ciência ao Sr. José Rômulo Lopes da Gama, residente 
na Rua Francisco Cunha, nº 129, Boa Viagem, Recife/PE  CEP: 51020050. Telefone: 
(81) 9 85239954. 

JUSTIFICATIVA

Tratase de uma reivindicação da comunidade  local,  que visa  oferecer  maior 
segurança para um grande número de pessoas que transitam naquela via todos os dias.

A poda da árvore permitirá  um menor risco de queda ou acidentes no local, 
tendo em mente o trânsito constante de veículos e pedestres de todas as idades. 

Considerando,  ainda,  o  clima  instável  do município nas  épocas  de chuvas,  a 
análise  do   risco  de  queda da  árvore   localizada no   local   se   faz  necessária  por  estar 
propícia à queda com os fortes ventos e chuvas. Uma vez constatada a possibilidade de 
queda, é relevante, ainda, notar o comprometimento da rede elétrica de fiação do local, 
que, com a inclinação exagerada das árvores, ficam prejudicadas, gerando desconfortos 
para a população e risco de acidentes.

Dessa forma, solicitamos a urgência em resolver o citado problema, tornando 
esses   lugares   propícios   à   sua   finalidade,   possibilitando   o   retorno   dos   cidadãos   à 
utilização plena do espaço público.

Desse modo,  segue,  abaixo, relatório  fotográfico da realidade da comunidade 
local:
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Figura 1 – Rua Francisco Cunha

Fonte: Elaborada pelo autor

Por  tudo exposto,   solicito  aos  nobres  Parlamentares  a  devida aprovação do presente 
Requerimento.

______________________

 Rodrigo Coutinho

Vereador


